

# 行政 トピックス



まちづくりをともに考える

— 市政懇談会を開催 —

市民の皆さんが日ごろの思い感じ  
ておられることやご意見をお伺い  
するため、10月19日から11月25日  
にかけて、市内8会場で市政懇談  
会を開催し、217人の方に出席  
いただきました。

いただきましたご意見や市の回  
答については、次号の広報なんた  
んで詳しく紹介いたします。



▲11月13日の南丹市役所本庁会場で様子



▲出席者らと記念撮影

かやぶぎの里25周年を祝う

— 重要伝統的建造物群保存地区  
選定25周年記念式典 —

12月8日、美山町北のかやぶぎ  
の里が国の重要伝統的建造物群保  
存地区に選定されてから25周年を  
迎えたことを記念して、普明寺で  
式典が開催されました。

式典には住民や観光、行政関係  
者ら約70人が出席。かやぶぎの里  
保存会の中野会長は「住民の誇り  
である景観を大切に、次の25年  
に向けて活動を進めたい」とあい  
さつされました。会場では、里の魅  
力を伝える講演会や住民の出し物  
で賑わい、25周年を祝いました。

行政課題など京都府へ要望

— 平成31年度京都府予算要望 —

11月5日、京都府に対して南丹  
市の重要な案件について事業化や  
財源支援などの要望を行いました。  
た。

要望には市長、副市長、各部長  
らが京都府庁へ出向き、西脇知事  
や山内、山下、舟本副知事、各部  
の幹部職員などに9点の最重要要  
望と29点の重要要望について説明  
するとともに、厳しい財政状況  
で、多様な行政需要に的確に対応  
するための市政の課題について情  
報共有しました。



▲西脇京都府知事へ要望を提出する西村市長



▲女性への暴力根絶を呼びかけるメンバー

男女共同参画社会を目指す

— 女性に対する暴力を  
なくす運動街頭啓発 —

夫やパートナーからのドメステ  
イックバイオレンスなどの女性に  
対する暴力は、女性の人権を侵害  
する問題であり、毎年11月22日か  
ら25日（女性に対する暴力撤廃国  
際日）を運動期間と定められてい  
ます。

11月12日には、南丹市男女共同  
参画社会推進委員会のメンバーら  
が、市内のスーパで街頭啓発を  
行いました。また、京都府立園部高  
等学校正門では、夜間のライトアッ  
プが運動のイメージカラーである  
パープルに染められていました。